jahrplan weiter?" Die Hauptaufgaben, die der Plan 1957 lösen muß, sind in der Direktive der 3. Parteikonferenz über den zweiten Fünfjahrplan dargelegt.

Die Plandiskussion wird auf breiter Ebene über die Gewerkschaften organisiert, wobei die Parteiorganisationen die politisch-ideologische Führung besitzen müssen. Die Werk- und 'Betriebsleitungen sind verantwortlich dafür, daß die Kontrollziffern für die Plandiskussion entsprechend konkretisiert und aufgeschlüsselt werden.

Um alle mit der Plandiskussion im Zusammenhang stehenden Fragen zu besprechen, führt die Parteiorganisation eine *Mitgliederversammlung* durch. Auf dieser MitgKederversammlung wird besonders mit den Funktionären des FDGB und den leitenden Wirtschaftsfunktionären beraten, wie die Plandiskussion zu organisieren ist. Unbedingt ist die Meinung der Parteiorganisation zu den gegebenen Kontrollziffern selbst sowie zu der konkreten Durchführung der Plandiskussion im Betrieb vorher zu klären, damit die Parteiorganisation mit einer einheitlichen und geschlossenen Meinung vor dem Werkkollektiv auftritt.

Nach dieser Mitgliederversammlung sind für die erfolgreiche Diskussion der Kontrollziffern zum Volkswirtschaftsplan 1957 folgende Methoden der politischen Massenarbeit anzuwenden:

a) Die einfachste, aber unbedingt notwendige Form ist das Einzelgespräch der Funktionäre der Partei-, Gewerkschafts- und Werkleitungen mit den Werktätigen am Arbeitsplatz. Dabei soll die Parteileitung dafür sorgen, daß sich die Funktionäre auf die entscheidenden Abschnitte im Betrieb beschränken, bei den Brennpunkten oder Engpässen der Produktion aber den Planvorschlag mit den Arbeitern um so gründlicher beraten. Überhaupt muß bei der Durchführung der Plandiskussion die gesamte Agitationsarbeit im Betrieb einen neuen Aufschwung erfahren. Die Arbeit der Agitatoren, die Wandzeitungen, der Betriebsfunk, die Betriebszeitungen usw. sind für die erfolgreiche Diskussion der Kontrollziffern einzusetzen.

Jeder Genosse ist verpflichtet, durch seine vorbildlichen Leistungen am Arbeitsplatz das praktische Beispiel für die Erfüllung des Planes zu geben. Mit Hilfe der ideologischen Überzeugungsarbeit sind alle Werktätigen für die Entfaltung ihrer eigenen schöpferischen Kräfte und für die Durchsetzung der Ziele des sozialistischen Wettbewerbs zu gewinnen.

Die Genossen in den Parteigruppen stellen den regelmäßigen Er-